

PRESSEINFORMATION

Neue Regenwaldschule in Costa Rica - Wissenschaftsjournalist Ranga Yogeshwar übernimmt Schirmherrschaft

Naturreiseveranstalter travel to nature ist mit dem Regenwaldprojekt *Reserva Bosque La Tigra* Initiator des internationalen Musterbeispiels für Umweltschutz und nachhaltigen Ökotourismus

Frankfurt/La Tigra, 21. Mai 2021. Aufklärung zu Umweltschutz und Nachhaltigkeit: Dieses primäre Ziel verfolgen die Verantwortlichen der neuen La Tigra Regenwaldschule in Costa Rica. Zu den Initiatoren der Einrichtung, die im August 2021 eröffnet werden soll, gehört der Naturreiseveranstalter [travel-to-nature](http://travel-to-nature.com) aus Heitersheim. Unterstützt wird das Projekt zudem vom bekannten Wissenschaftsjournalisten und Autor Ranga Yogeshwar, der die Schirmherrschaft über die La Tigra Regenwaldschule in einem der artenreichsten Länder der Erde übernommen hat.



„Wir freuen uns sehr über diesen prominenten Beistand, denn so rücken die für uns so wichtigen Themen wie Umweltschutz, Regenwald und Tourismus noch mehr in den Blickpunkt der Öffentlichkeit“, sagt Geschäftsführer Rainer Stoll von travel-to-nature. Bereits 2017 reiste Ranga Yogeshwar für die ARD-Sendung „Die große Show der Naturwunder“ ins grüne Naturparadies Costa Rica. Auf dieser Tour war er auch zu Gast in der einzigartigen La Tigra Rainforestlodge, in der die Idee für die neue Regenwaldschule entwickelt und Yogeshwar vorgestellt wurde. Hotelmanager Paul Valenciano und Adolfo Quesada haben es sich zur Lebensaufgabe gemacht, Costa Ricas Natur und Tierwelt nachhaltig zu schützen. Vier Jahre später ist aus ihrer Idee Wirklichkeit geworden und die Schule wird im August eingeweiht. Schirmherr Yogeshwar ist überzeugt: „In den nächsten Jahren wird das Thema

Nachhaltigkeit zu einer globalen Notwendigkeit werden. Das ist jedoch kein theoretischer Ansatz, sondern wird das Leben der kommenden Generation maßgeblich prägen. Was wir heute als „Zukunft“ bezeichnen, wird die Gegenwart unserer Kinder und Enkel sein. Daher ist es wichtig möglichst früh eine Sensibilität und ein verändertes Bewusstsein für die Natur zu entwickeln. Die Regenwaldschule leistet genau hierzu einen wertvollen Beitrag.“

Hier sollen künftig Schüler aus ganz Costa Rica unterrichtet werden und erfahren, wie wichtig der Regenwald für ihr Land ist. Selbstverständlich gibt es dafür auch geeignete Unterkünfte für die Schüler

und die nötigen Unterrichtsräume. Weiter will man die Menschen aus der Region ermutigen, sich als regionale Reiseleiter:innen ausbilden zu lassen. „Wir möchten darüber hinaus Frauen und Männer aus der näheren Umgebung motivieren, Ferienwohnungen anzubieten, um ein Zusatzeinkommen zu generieren“, erklärt Stoll von travel-to-nature. Zudem informieren Vorträge in der Schule über Imkerei und andere alternative, nachhaltige Berufe.

Die La Tigra Regenwaldschule ist Teil des groß angelegten Regenwaldprojektes [„Reserva Bosque La Tigra“](#), das travel-to-nature und die Firma Cerro de Oro S.A. in Kooperation mit der Deutschen Gesellschaft für internationale Zusammenarbeit (GIZ) GmbH durchführen. Die Partnerschaft findet im Rahmen des Förderprogramms develoPPP des Bundesministeriums für wirtschaftliche Zusammenarbeit und Entwicklung (BMZ) statt, das die GIZ im Auftrag des BMZ umsetzt. Alle Gäste der [La Tigra Rainforestlodge](#), somit auch Kunden von travel-to-nature, besuchen die Schule und lernen hier, wie wichtig es ist, den Regenwald zu erhalten. Unter fachkundiger Anleitung können sie einen Regenwaldbaum pflanzen. Ein Teil des Reisepreises fließt in das La Tigra Regenwaldprojekt, das auch für den [„Deutschen Nachhaltigkeitspreis für Unternehmen“](#) nominiert ist und von der GEO Saison mit der Grünen Palme ausgezeichnet wurde.

Über Ranga Yogeshwar

Ranga Yogeshwar ist ein aus dem Fernsehen bekannter Wissenschaftsjournalist, der vielen Menschen durch seine kritischen Analysen und gesellschaftspolitischen Prognosen ein Begriff ist. Seine populärsten Fernsehformate sind Quarks und Co und W Wie wissen. Mit Frank Elstner war Yogeshwar Protagonist der Fernsehsendung „Die große Show der Naturwunder“ und ist Mitglied im Nachhaltigkeitsrat der Bundesregierung.



Natürlich hat auch Ranga Yogeshwar seinen Baum im Reserva Bosque La Tigra gepflanzt.

Über travel-to-nature

travel-to-nature ist der Spezialist, wenn es um nachhaltiges und sozialverträgliches Reisen geht. Beim Reiseveranstalter aus Heitersheim im Breisgau stehen Nachhaltigkeit und die Freude am Reisen im Mittelpunkt des Unternehmenskonzeptes. Gegründet im Jahr 1998 von Rainer Stoll, ist es heute einer der führenden Anbieter für Reisen nach Costa Rica, Lateinamerika und in die Karibik. Die besonderen Stärken der Spezialisten von travel-to-nature liegen in der Konzeption individueller Reiseprogramme,

aber auch in der Ausarbeitung einzigartiger Gruppenreisen. Die strikte Umsetzung seiner Unternehmensphilosophie und Konzeption außergewöhnlicher Reisen brachten travel-to-nature bereits zahlreiche Auszeichnungen in der Reisebranche. Nicht nur einmal gewann travel-to-nature die Goldene Palme der GEO Saison für die einzigartigen Reiseprogramme.

2013 kaufte travel-to-nature eine 8,5 Hektar große Fläche, mit dem Ziel ein Naturschutzprojekt mit sozialem Charakter zu realisieren. Auf einer 5,5 Hektar großen Wiese, die nachweislich seit mehr als 20 Jahren nicht mehr bewaldet war, nimmt die Idee eines natürlich aufgeforsteten Regenwaldes langsam Form an. Heute sind die einzigartige La Tigra Rainforest Lodge und das Regenwaldprojekt Reserva Bosque La Tigra ein Musterbeispiel für nachhaltigen Ökotourismus und Umweltschutz.

Weitere Informationen unter www.travel-to-nature.de.

Informationen und Reservierung:

travel-to-nature GmbH
Rainer Stoll
Kreuzmattenstr. 10a
79423 Heitersheim
Fon: +49 -(0)7634 – 50 55 0
Fax: +49 -(0)7634 – 50 55 29
info@traveltonature.de
www.travel-to-nature.de

Pressekontakt:

Tina Willich
Global Communication Experts GmbH
Landstraße 184
60314 Frankfurt am Main
Tel.: +49 – 17684276413
tina.willich@gce-agency.com